

I. PRINCIPIOS

" es fuerza que nuestra morada no amenace a nadie con inútiles sobresaltos, y que, en el peor de los casos el morador esté preparado para afrontar tempestades, con los recursos que le proporcionan su ética y su ciencia. Sólo la cultura política puede precavernos ...".

Petrópolis, 6 de enero de 1933.

Alfonso Reyes.(1)

"..... los extremos nunca han sido buenos, porque propician lo mismo que combaten ..."

México, D.F., Agosto de 1998.

Juan José Arreola.(2)

" La misión de los intelectuales no es gobernar, sino criticar."

México, D.F., Febrero 5 de 1996.

Enrique Krauze.(3)

" La cultura quiere alumbrar por igual a todos los hombres y éste todos los hombres lleva en sí el postulado político. Oigan los que saben oír, hagan los que saben hacer: la cultura debe ser popular, y nadie fuerza mis palabras ni piense que he dicho populista"

Alfonso Reyes

Obra citada.